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	ДОГОВОР МИКРОЗАЙМА № ____

   Город_______________                   «___» ___________ 201 __ года

      ____________________________, именуемая в дальнейшем “Заимодавец”, в лице ______________________, действующего на основании  Доверенности №___ от ____________, с одной стороны, и лицо,  указанное в п. 8.2. настоящего Договора,  именуемое в дальнейшем   Заемщик,  с другой стороны, заключили настоящий Договор о нижеследующем:
1.  ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. В силу настоящего Договора и на условиях, им определяемых, Займодавец передает в собственность Заемщика денежную сумму в рублях РФ (далее – Заём), а Заёмщик, в свою очередь, обязуется возвратить Заём и уплатить проценты на сумму Займа.

1.2. Размер суммы Займа, размер процентов, уплачиваемых Заёмщиком на сумму Займа, срок займа, периодичность платежей по возврату займа и уплате процентов, график платежей определяются в Приложении № 1 к настоящему Договору.

1.3.  При получении Займа Заёмщик компенсирует Займодавцу его расходы, связанные с  выдачей займа (далее «Компенсация»), размер и сумма которого указаны в Приложении № 1 к настоящему Договору. Сумма компенсации удерживается из суммы займа при ее выдаче Заемщику.
2. ПОРЯДОК ПЛАТЕЖЕЙ

2.1. Заимодавец передаёт Заемщику указанную сумму займа  путем перечисления денег на лицевой счет Заемщика в банке.  По усмотрению Займодавца сумма займа может быть выдана Заёмщику наличными деньгами в кассе Займодавца. Сумма займа выдается за минусом предусмотренной п. 1.3. настоящего Договора  компенсации расходов Займодавца.
     При перечислении суммы Займа на лицевой счет Заёмщика моментом получения  займа  считается дата списания денежных средств с расчетного счета Займодавца во исполнение настоящего Договора. 

     Получение Заемщиком суммы Займа наличными  оформляется  расходным кассовым ордером Займодавца.     
2.2. Возврат указанной в настоящем договоре суммы Займа, уплата процентов и неустойки осуществляется Заемщиком путем перечисления денег на расчетный счет Займодавца. По усмотрению Займодавца указанные платежи могут быть произведены Заёмщиком посредством внесения суммы платежа наличными деньгами в кассу Займодавца.

2.3. При поступлении платежей от Заёмщиков в первую очередь погашается их задолженность по уплате неустойки, затем задолженность по уплате процентов по займу и в последнюю очередь – задолженность по уплате займа. 

 2.4. Заемщик  возмещает все расходы Займодавца, связанные с взысканием задолженности по настоящему договору.      

4.
КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТЬ

 4.1. Стороны рассматривают информацию, касающуюся настоящего договора, как конфиденциальную, однако Заемщик подписанием  настоящего договора дает свое согласие на то, что Займодавец вправе  на  автоматизированную, а  также  без  использования  средств автоматизации обработку  его   персональных  данных,  а  именно  -  совершение  действий, предусмотренных  п. 3 ч. 1 ст. 3 ФЗ РФ "О  персональных  данных",  включая передачу любой  информации,  касающейся настоящего договора или Заемщика, кредитным бюро, своим аффилированным лицам и агентам, а также третьим лицам, независимо от местонахождения таковых, для конфиденциального использования, в том числе в связи с предоставлением услуг и продуктов, обработкой данных, статистической отчетности и управлением  рисками, взысканием задолженности, а также в целях подготовки и направления Заемщику предложений о новых услугах. 


	MICROLOAN AGREEMENT No

«___» ___________ 201 __
__________________________, hereinafter referred to as "Lender", represented by ______________________, acting under the Power of attorney № ___ dated ____________, on the one part, and the individual specified in paragraph 8.2. this Agreement, hereinafter referred to as the “Borrower”, of the other part, have agreed as follows:
1. SUBJECT OF THE AGREEMENT
1.1. Hereunder and on terms specified hereby the Lender transfer the money in Russian Rubles into the ownership of the Borrower (hereinafter - Loan), and the Borrower, in turn, undertakes to repay the loan and pay interest on the amount of the Loan.
1.2. The amount of the Loan, the amount of interest payable on the loan amount by the Borrower, loan term, the frequency of payments to repay the loan and interest payments, the payment schedule are specified in the Appendix № 1 hereto. 
1.3. Upon receipt of the Loan the Borrower reimburses to the Lender expenses associated with the loan disbursement (hereinafter - the "Reimbursement"), the size and amount of which are stipulated in the Appendix № 1 hereto. The reimbursement is charged from the loan amount on the disbursement.  
2. MANNER OF PAYMENT
2.1. The Lender pays over to the Borrower specified amount of the loan by transferring money to the Borrower's account in the bank. At the discretion of the Lender the loan amount can be disbursed in cash in the Lender’s cash desk. The Loan amount is disbursed minus of the reimbursement of the Lender expenses stipulated in the paragraph 1.3. herein.
In case of transferring the Loan amount to the Borrower's account the moment of the disbursement shall be considered as the date when funds are charged off the Lender’s bank account as part of performance hereunder.

The loan disbursement by cash is to be performed by Lender’s cash payment voucher. 

2.2. The repayment of the Loan amount specified herein, interest and penalties payment shall be performed by Borrower by transfer of funds to the Lender’s bank account. At the discretion of the Lender the specified payments can be performed by Borrower by cash through the Lender’s cash desk.
2.3. The repayments from the Borrowers first recover the penalties arrears, then interest arrears and the least - arrears in the payment of the loan.
2.4. The Borrower reimburses to the Lender all expenses associated with the debt collection. 
4. CONFIDENTIALITY

4.1. The Parties shall consider the information relating hereof as confidential , but by signing this agreement the Borrower agrees that the Lender has the right to an automated, and also without the use of automation the processing of personal data, specifically the commission of an action designated in the paragraph 3 part 1 article 3 of the Federal Law of Russian Federation " Concerning Personal Data " , including the communication of any information related hereof or the Borrower to the credit bureau , affiliates or agents and third parties, independently of their location, for confidential use, including in connection with the provision products and services , data processing , statistical reporting , and risk management , debt collection , as well as for the preparation and sending to the Borrower proposals for new services.



